

Señores

GOBIERNO DE PANAMA

Respetados señores; en nombre de los recicladores del Continente, cuyas organizaciones están integradas a la Red Latinoamericana y del Caribe de recicladores- Red Lacre; de la cual el Movimiento Nacional de Recicladores de Panamá, forma parte en una de sus secretarías; los saludamos y nos manifestamos en preocupación por la situación de nuestras compañeras y compañeros recicladores.

La Red Lacre, es un organismo conformado por organizaciones nacionales y de otros niveles en 17 países, desde el año 2008 que se integró con el fin superior de defender el oficio de los recicladores, como medio de preservar su mínimo vital y procurar el progreso del gremio en el marco del manejo de residuos y basuras, por más de 80 años.

Nuestra organización como recicladores de oficio, ha conquistado al lado de gobiernos sensibles y demandas legales que los recicladores de oficio sean reconocidos en el ecosistema de manejo de residuos y las políticas de atención ambiental y social asociadas al mismo.

En nombre de nuestras organizaciones, queremos manifestar la altísima preocupación por los acontecimientos adversos en que los compañeros de Cerro Patacón están sufriendo, por efecto de la drástica situación que les impide su trabajo y la falta de apoyo humanitario que demandan.

Conocemos del esfuerzo del Movimiento Nacional de Recicladores de Panamá, tanto para hacer su trabajo como para buscar el dialogo de soluciones y reconocimiento del oficio y sus ejecutores y respaldamos plenamente su gestión y vocería.

Pedimos a las autoridades y al gobierno de Panamá, para que atienda de manera integral las demandas del gremio y sus voceros y agradecemos los resultados en favor de resolver de fondo el déficit de atención y apoyo y que sea a nivel nacional, debido a la existencia de decenas de botaderos y a miles de recicladores en ellos trabajando.

Nuestra organización, tuvo como sede la ciudad de Panamá para el desarrollo de su asamblea Regional en el 2022, en el marco de la cual también el MNRP, se fundó con la presencia de muchos delegados de diversas ciudades y por tanto también de su crítica problemática.

Exhortamos al gobierno a no desconocer el valioso aporte del oficio y de los recicladores en las metas de reciclaje y a dar reconocimiento pleno a su labor.

Atentamente:

Red Latinoamericana y del Caribe de Recicladores